
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Wien ist die  von Österreich.

Sie liegt an der Donau.

Das ist der zweitlängste Fluss in Europa.

Wien hat fast zwei Mi�ionen 

und ist die größte Stadt in Österreich.

Wien ist das kleinste Bundesland von Österreich.

In Wien ist die  und

das Parlament von ganz Österreich.

Die Stadt hat ihren Namen von der Wien.

Die Wien ist ein kleiner .

Die Pferdekutschen in Wien sind die „Fiaker“.

Viele Besucher lassen sich damit gerne durch die  fahren.

Bekannt ist Wien auch für seine Konzerte und die Musik.

Mozart und andere  haben hier gearbeitet und Musik erfunden.

Eine besondere Musik ist der Wiener .
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